

Premier tour des élections pour la quatorzième élection présidentielle - 28 /Jun/ 2024

Ce matin, marquant le début des votes pour la quatorzième élection présidentielle, le Guide Suprême de la Révolution islamique, l'Ayatollah Khamenei, a solennellement déposé son bulletin de vote à 8 heures au Hussainiya Imam Khomeini.

Soulignant l'importance cruciale de cette élection, l'Ayatollah Khamenei a décrit ce jour comme un moment de joie et d'enthousiasme pour tous les Iraniens. Il a fermement rappelé que la puissance et la stabilité de la République islamique sont intrinsèquement liées à la participation active du peuple lors des élections, en déclarant : "Chers Iraniens, prenez au sérieux l'acte de voter et cette épreuve politique majeure, sans laisser place au doute."

L'Ayatollah Khamenei a insisté sur la nécessité impérieuse d'une forte participation électorale, affirmant que la dignité et l'honneur de la République islamique sur la scène internationale dépendent de l'engagement des citoyens. "La République islamique, comme son nom l'indique, est fondée sur la participation du peuple. Ainsi, la présence de chaque citoyen renforce notre nation," a-t-il déclaré.

Encourageant les citoyens à ne pas hésiter à voter, il a ajouté : "Voter est un acte simple et rapide mais aux conséquences profondes, car élire un président, c'est déterminer l'avenir de notre pays pour les prochaines années."

Le Guide Suprême a qualifié la participation aux élections de devoir national, essentiel pour démontrer la légitimité et la sincérité du système de la République islamique. Il a exprimé son espoir que "Dieu Tout-Puissant guide notre nation vers le meilleur choix possible pour notre avenir."

En conclusion, l'Ayatollah Khamenei a exprimé ses vœux pour un avenir prospère, déclarant : "J'espère que, par la grâce de Dieu, les années à venir seront bénies pour l'Iran et que le peuple sera satisfait de ses choix électoraux."